



Alcaldía de Popayán

POPAYÁN

BOLETÍN DE PRENSA

Popayán, febrero 19 de 2020

Embajadores de la Unión Europea y República Federal de Alemania declarados como Huéspedes de Honor de Popayán

El alcalde de Popayán, emitió decreto para otorgar reconocimiento como Huéspedes de Honor a los ilustres visitantes: Embajadora de la Unión Europea Patricia Llombart, y Peter Ptassek Embajador de la República Federal de Alemania en Colombia, evento llevado a cabo en el acto de inauguración de la Feria de Proyectos apoyados por la Unión Europea en el Parque Caldas y que entregó la Secretaria de Gobierno Municipal Elvia Rocío Cuenca, y quienes han arribado a la capital caucana para diagnosticar la actual situación de los Derechos Humanos que involucran a las comunidades indígenas, representantes sociales y campesinas de la región del Departamento.

Este reconocimiento se hace por la contribución y la labor meritoria que estos países han generado desde el terremoto de 1983 cuando aportaron recursos para la reconstrucción del sector histórico y por el trabajo social que adelantan con la población del territorio caucano, así mismo para mantener las relaciones institucionales en la articulación de labores que permitan continuar con el mejoramiento de la calidad de vida de la comunidad caucana.

Actualmente la ciudadanía puede observar en el parque Caldas, una muestra de la ejecución de proyectos que la unión Europea ha trabajado en el Departamento.

La agenda continuará con un recorrido en sector histórico y una visita en la casona de Yanaconas, sitio de formación de jóvenes y grupos vulnerables de la región.

Con talleres formativos avanza el programa "Ciudades Seguras para Mujeres"

En el marco del Programa Mundial: "Ciudades Seguras para mujeres" de ONU Mujeres, adoptado por la Alcaldía de Popayán a través de la Secretaría de la Mujer, se dio inicio a una serie de actividades formativas para fortalecer la seguridad de las mujeres y niñas en Popayán.

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán

 www.popayan.gov.co

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán



Alcaldía de Popayán

POPAYÁN

BOLETÍN DE PRENSA

Un total de 30 efectivos de la Policía Metropolitana se beneficiaron del Taller "Seguridad y Género" dictado por la Consultora del Programa de ONU Mujeres, Angélica Escobar.

De acuerdo con la Secretaria de la Mujer, Diana Carolina Cano, "es indispensable dar herramientas de conocimiento para que se brinde por parte de la Policía, un acompañamiento adecuado a todas las mujeres que sean víctimas de la violencia de género producida en el espacio público".

Con la actividad, se ratificó una vez más el compromiso de la administración Creo en Popayán y del Coronel de la Policía Metropolitana, Nelson Díaz para avanzar hacia la superación de las violencias contra las mujeres en todos los espacios.

Insumos para el Programa de Alimentación Escolar-PAE

Con el propósito de garantizar la ejecución del Programa de Alimentación Escolar PAE, se llevó a cabo la primera entrega parcial de insumos para su óptimo funcionamiento. Rectores de las 39 instituciones educativas beneficiadas con el programa recibieron estufas, refrigeradores, cilindros de gas, reguladores, balanzas, grameras, termómetros entre otros elementos.

"El programa contribuye a la agenda 2025 de la ONU en el derecho a vivir libres de hambre y a la superación de los niveles de pobreza extrema brindando trabajo a las manipuladoras de alimentos", expresó Alejandra Soto, integrante del equipo PAE.

La entrega contó con la presencia de funcionarios de la Secretaría de Educación, Rectores, control interno, Equipo PAE, y de la Secretaria de Educación Municipal Julieth Bastidas, quien afirmó que con el fin de llevar un control responsable respecto al tema, se ha habilitado el correo pae@popayan.gov.co para que la comunidad educativa envíe evidencias e información en el caso de que se presente alguna irregularidad del programa en cualquiera de sus sedes.

<https://we.tl/t-6NXIIFuhVC>

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán

 www.popayan.gov.co

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán



Alcaldía de Popayán

POPAYÁN

BOLETÍN DE PRENSA

Rehabilitación del Molino de Moscopán estará incluido en el POT

Siguiendo los lineamientos de la Administración Municipal que lidera el alcalde Juan Carlos López Castrillón en materia de renovación urbana y generación de nuevas oportunidades de desarrollo en distintos puntos de la ciudad, la Secretaria de Planeación Jimena Velasco Chaves, asistió a la presentación del plan maestro para la intervención del Molino de Moscopán y su área de influencia.

"La rehabilitación del Molino es un proyecto de ciudad, por ende será incluido en el Plan de Ordenamiento Territorial - POT" indicó Jimena Velasco Chaves.

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán

 www.popayan.gov.co

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán